

A composite image featuring a woman in a crown and historical dress, a map, a sailing ship, and a compass rose. The woman is wearing a crown and a white dress with a map pattern. She is holding a globe in her right hand and pointing at a compass rose in her left hand. A large sailing ship is visible in the bottom left corner. The background is a textured, aged paper.

FOLGE DEINEM INNEREN KOMPASS

Kurzanalyse Energetisches Potenzial

John Lennon



KURZANALYSE FÜR JOHN LENNON

Die Daten:

Geburtsdatum: 09.10.1940

Ermordet am: 08.12.1980

Lebenszahl: 24/6

Todesdatum: 29/11

Name: John Winston Lennon/1

Name angenommen: John Winston Ono Lennon/9

John: 47/11

Winston: 6

Lennon: 74//11

John Winston: 161/8

John Lennon: 4774

Ermordet von:

Mark David Chapman

Mark: 43/7

David: 40/4

Chapman: 47/11

Mark David Chapman: 7447



Geburtsdatum:

In einem Geburtsdaten deuten wir den Tag, den Monat und die letzten zwei Zahlen des Geburtsjahres, also Jahrzehnt und Jahr. Das Jahrhundert und das Jahrtausend gelten als übergeordnete Prinzipien, die alle Menschen betreffen, die in dem jeweiligen Jahrhundert und Jahrtausend geboren wurden. Sie zeigen die Prinzipien des ganzen Menschheitsgeschehens an. Bei der Berechnung der Lebenszahl werden diese zwei Zahlen jedoch hinzugenommen, so dass wir bei John Lennon's Geburtstag auf eine Summe von 24 kommen, die in der Quersumme eine 6 ergibt. Diese 6 spricht dafür, dass er das Talent hatte, im Hier und Jetzt verbunden zu sein und in seinem weltlichen Dasein etwas zu erschaffen. Die 6 steht für den Gegenpol zum Spirituell-Geistlichen und steht mit dem Wurzelchakra in Verbindung. Sie gibt Lebensenergie und die Fähigkeit in der materiellen Welt erfolgreich zu werden. Während der Geburtstag das wahre Wesen darstellt, erkennen wir im Geburtsmonat, wie ein Mensch im Außen wirkt oder wie er sich nach Außen präsentiert. Die 9, die John Lennon's wahres Wesen repräsentiert, zeigt das Streben nach Erkenntnis und Wissen an. Die 10 des Monats spricht von Wandlungen, von Umbrüchen und immer wieder Neuerungen. Der Wandel von den Beatles, zur Solokarriere, bzw. der gemeinsamen Arbeit mit Yoko Ono war sicherlich einer der größten Wandel seines kurzen Lebens. Als Charaktereigenschaft oder Talent hat die 10 die Tendenz immer wieder den Impuls etwas zu verändern. Nimmt man beide Zahlen zusammen ergibt sich die 19, die erklärt, wie Monat und Tag ineinandergreifen. Durch Erkenntnis zu neuen Impulsen könnte man es ganz einfach ausdrücken. Der Wandel kam bei John Lennon entsprechend nicht nur aus einem bloßen Interesse oder Impuls etwas zu verändern, sondern er kam durch seine Lebenserkenntnisse dazu immer wieder neu anzufangen. Ein neues Lied, eine neue Richtung, eine neue Band, etc....

Das spirituelle Erbe, das er mit in dieses Leben bekam wird von der 4 und der 0 in seinem Geburtsjahr dargestellt. Hier wird der Wandel nochmals aufgegriffen, der essenziell für seinen Lebensweg war, während die 4 sein Schicksal zu besiegeln scheint. Die 4, die dem Schicksalsplaneten Saturn zugeordnet ist, die mit der 0 den Wandel oder auch den Wechsel der Welten anzeigt. John Lennon wurde 40 Jahre alt. Ermordet wurde er von einem Mann, der ihn einst verehrte, der sein größter Fan war, bis zu dem Zeitpunkt, als John Lennon in einem Interview sagte, dass er nun bekannter als Jesus sei.



Die Konsequenz dieser Aussage führte letztlich zu seinem Tod. Mark David Chapman, der sehr gläubig war, empfand diese Aussage als Gotteslästerung und sah sich durch Hinweise in einem Buch dazu aufgerufen, John Lennon zu töten. In der Bibel wird der Tod durch die Zahl 4, bzw. 40 charakterisiert.

Name:

Schauen wir uns den Namen an. Bekannt wurde John Winston (Ono) Lennon als John Lennon. Daher ist dies der Name, der ihn am meisten geprägt haben sollte und auch die Schwingung dargestellt hat, die weltweit in seinem Namen erkannt wurde. Die zwei Vornamen John Winston, die zusammen eine 8 ergeben, die wiederum dem Venusprinzip zugeordnet ist, verweisen auf Kreativität, Frieden, Liebe, Kunst und Ästhetik. Das alles findet sich in seiner Musik und seiner Beziehung zu seiner Frau Yoko Ono wieder.

Der Name John Lennon war aber in sich eine Besonderheit, vor allem in Bezug auf seinen Mörder und die Verbindung zu Jesus, die John Lennon am Ende zum Opfer machte. Sieht man Bilder von John Lennon, auf denen er lange Haare trug, hatte er tatsächlich eine Ähnlichkeit mit dem Bild, das wir von Jesus haben. Doch nicht nur sein Aussehen, auch sein Aufruf zu Frieden und Liebe haben einen starken Bezug zu Jesus. Diesen Bezug finden wir in den Namen wieder.

Jesus ist, übersetzt in Zahlen eine 74. John ist eine 47 und Lennon eine 74. Schreibt man die Zahlen von Vornamen und Nachnamen nebeneinander zeigt sich eine 4774. Dabei stellen die Zahlen 4 und 7 eine Einheit wie Yin und Yang dar. Sie stehen für ein spirituelles Prinzip, das auch durch Jesus vertreten wird. Zusammen ergeben sie die 11. Eine Meisterzahl, die für die Verbindung mit dem göttlichen steht. Auch hier finden wir die Schicksalszahl 4 wieder, die ähnlich wie die 6 auf das Talent hinweist, etwas erschaffen zu können, etwas zu manifestieren. Die 4 tendiert aber auch dazu, über ihre eigenen Grenzen zu gehen und andere die eigenen Grenzen überschreiten zu lassen. Die 7 hingegen ist sehr intuitiv. Auf ihrer lebensfördernden Seite hat sie tiefes Vertrauen ins Leben und die kosmischen Gesetze. Sie liebt die Natur und sie liebt Tiere. Rechnen wir alle Zahlen von John Lennon zusammen, erhalten wir die 22, die auch wieder eine 4 ergibt. Dabei ist auch die 22 eine Meisterzahl. Auch sie zeigt eine Schicksalhaftigkeit an.



Die 22 hat ein tiefes spirituelles Verständnis, das sie auch anderen sehr gut vermitteln kann. Sie hat auch das Talent, ihre Träume zu verwirklichen und Visionen zu realisieren. Sie zeugt von hoher Intuition und als 4 zu guter Realisierbarkeit im praktischen Sinne. Zusätzlich zu den einzelnen Zahlen seines Namens ist die Gesamtaufstellung ausgesprochen interessant. Die 4774 stellt ein Spiegelbild dar. Ein Hinweis der Kongruenz, der Authentizität. So wie innen, so außen. Das Fatale an John Lennon's Leben, war zweifelsohne sein plötzlicher Tod durch 5 Schüsse in seinen Rücken, vor dem Haus, in dem er wohnte.

Ermordet von Mark David Chapman, dessen Name, mit dem Namen John Lennon fast identisch ist:

John Lennon: 4774

Mark David Chapman: 7447

Nur dass hier die Prinzipien in eine lebensvernichtende Richtung gelenkt wurde. Während John Lennon der Liebe und dem Frieden zusprach, wandte sich Mark David Chapman irgendwann dem Hass und der Gewalt zu. Ein gutes Beispiel dafür, wie Talente oder Prinzipien, die in den Zahlen zu erkennen sind, in zwei unterschiedlichen Richtungen gelebt werden können. Interessant ist auch, dass John Lennon's Erbe, das sich im Teil des Nachnamen findet, dem Namen Jesus gleicht. Auch er wurde ermordet und man nimmt an, dass er zwischen 30 und 40 Jahre alt wurde. Mark David Chapman hingegen hat die Jesus-Zahl auf seine beiden Vornamen verteilt. Sie bilden also nur in der Kombination diese Schwingung des Namens. In dieser Kombination finden wir den starken religiösen Glauben, den Chapman hatte, der sich später in Hass wandelte. Das Wort Hass hat in der deutschen Sprache die Zahl 47, das Gegenstück zur 74 und in der englischen Sprache die Zahl 7, ebenso wie der Name Mark und das englische Wort murder, das für Mord steht. Alles ist Schwingung. Was wir daraus machen unterliegt dem freien Willen. Wenn wir unsere mitgegebenen Schwingungen erkennen, können wir sie in die beste, lebensfördernde Richtung lenken, können an ihnen wachsen und sie mit anderen teilen, um uns durch andere zu ergänzen und ergänzen lassen..... so entsteht das große Ganze.

